



PUTA VIEJA, PONGASE DOS BUENAS TETAS Y TRIUNFARA

De vez en cuando recibo correos como el figurado a continuación, que no son más que timos y engaños para incautos y bobos de baba, con una relación de deseos que debo cumplir, como el

de dar todos mis datos personales y bancarios para poder recibir una cuantiosa suma de dineros.

“Buen día para ti y tu familia. Soy la Sra. Natasha Claude.

Soy de Quebec, Canadá, y actualmente estoy hospitalizada desde que me diagnosticaron cáncer de seno durante cuatro meses, ahora el médico me dijo que tenía que ir a las últimas operaciones quirúrgicas pronto. No sé qué pasará ya que el médico dijo que es arriesgado.

Tengo un noble proyecto:

Estuve casada con el Sr. Thomas Claude, un comerciante de oro y diamantes antes de morir hace dos años. Nos casamos sin hijos. Antes de que mi esposo muriera hace dos años, depositó la suma de 3.2 millones de dólares (3.2 millones de dólares) en una casa de financiamiento en los Estados Unidos de América.

Ahora, quiero donar los \$ 3.2 millones a los orfanatos en casa, los menos privilegiados y las viudas.

Por lo tanto, quiero que ayuden a reclamar este dinero del banco en los Estados Unidos de América y donen el dinero a las casas del orfanato, los menos privilegiados y las viudas de su país”.

A esta carta le he contestado:

- **Estimada señora Natasha Claude:
Putra vieja, póngase dos buenas tetas y triunfará; sucediéndole lo que desea. Esos pobrecillos y pobrecillas a quienes quieres ayudar te lo agradecerán mamando a tus pechos y perseverando, si se tercia, en tu conejo.
A las viudas se les abrirán los dos ojos, qué digo los cuatro, y alcanzarán el amor con otros cuatro o más, poniéndose unos buenos pechos, y aligerando el conejo.
Suyo atentísimo, Daniel**

-Daniel de Culla